



BANQUE DU CANADA
BANK OF CANADA

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE
Le 12 novembre 2009

COMMUNIQUER AVEC : Jeremy Harrison
613 782-8782

Le sous-gouverneur David Longworth prendra sa retraite en mars 2010

OTTAWA – La Banque du Canada a annoncé aujourd’hui que le sous-gouverneur David Longworth partira à la retraite le 31 mars 2010.

M. Longworth est entré à la Banque en 1974 et a été nommé sous-gouverneur en 2003. Il était principalement responsable du système financier et des marchés financiers. Au cours de sa carrière, il a travaillé dans tous les départements d’analyse économique de la Banque et collaboré à la mise au point du régime de cibles d’inflation adopté par le Canada.

Le gouverneur Mark Carney a remercié chaleureusement M. Longworth pour son dévouement et ses réalisations à la Banque, des toutes premières années passées au département des Recherches jusqu’à la période où il a fait bénéficier le Conseil de direction de son jugement sûr et de son expertise précieuse en tant que sous-gouverneur. « La contribution de David Longworth a été particulièrement remarquable ces deux dernières années, grâce au travail qu’il a accompli au pays et à l’étranger afin de restaurer la stabilité du système financier », a déclaré le gouverneur Carney.

Un nouveau sous-gouverneur sera nommé une fois que le processus de recrutement en cours visant le poste de premier sous-gouverneur aura été mené à terme.